

casos básicas para evitar la enfermedad como, por ejemplo, mantener una adecuada higiene personal y un buen estado de salud general; una alimentación e hidratación correcta; evitar las aglomeraciones de personas en viviendas, vehículos, lugares públicos; y, lavar y ventilar bien las viviendas.

El periodo de incubación puede variar de 2-10 días, pero usualmente es de 3-4 días.

La EM es una Enfermedad de Declaración Obligatoria (EDO). A partir de 1997 con la puesta en marcha de la Red nacional de Vigilancia Epidemiológica, y coincidiendo con el incremento de la incidencia de los casos por meningococo C, se estableció una clasificación de los casos (confirmados y probables) y un Sistema Especial de Vigilancia de la EM, que se mantiene en la actualidad con un sistema de registro específico para distinguir el grado de confirmación de los casos, el serogrupo, la edad y otras variables que contribuyen a un mejor conocimiento de la epidemiología de la EM.

Evolución

En España hasta finales de los años 80 el serogrupo predominante, y casi el único, era el B, sin embargo desde principios de los años 90 comenzó a observarse un incremento en los aislamientos debidos a serogrupo C, principalmente a partir de 1994.

En Cuenca, desde 1996 y hasta octubre de este año 2003, se han declarado un total de 85 casos de enfermedad meningocócica. De todos ellos se confirmaron como enfermedad menin-

gocócica B o C, los siguientes casos: casos serogrupo B: 21 (24,71%); casos serogrupo C: 27 (31,76%), (43,53%) de los casos no han podido serogruparse o no han sido confirmados como meningococo.

Primera vacunación

En 1997 se constató un aumento generalizado de la incidencia del serogrupo C en nuestro país, lo que llevó a la decisión de realizar una campaña de vacunación masiva en octubre de ese año. Esa campaña se dirigió a la población cuyas edades estaban comprendidas entre los 18 meses y los 19 años de edad y se aplicó la única vacuna disponible en aquellas fechas: la vacuna polisacárida A+C, vacuna que era poco efectiva en niños pequeños y cuya efectividad desaparece al cabo del tiempo (3-5 años).

Segunda campaña

En 1999 se inició en el Reino Unido una campaña de vacunación masiva con una vacuna conjugada que se utilizaba por primera vez en el mundo.

En España, esta nueva vacuna fue autorizada para su utilización en el año 2000, y a finales de ese año, en Castilla - La Mancha y en el resto de Comunidades Autónomas se llevó a cabo una campaña con esta nueva vacuna conjugada a los menores de 6 años.

Además, esa vacuna se incluyó en el calendario vacunal infantil, a partir de enero de 2001.

Tercera campaña

Finalmente, en este año 2003 se realiza una nueva campaña de vacunación

VIII

Jornadas de Ciclismo Profesional Cuenca 2003



III Trofeo Pedro González

27, 28 y 29 de noviembre de 2003

18h00 > 21h30

Salón de actos de la Caja de Castilla La Mancha
Parque de San Julián, 20



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CICLISMO

27 DE NOVIEMBRE

18h00 Inauguración de las Jornadas. Autoridades.

18h30 Presentación Libro "Locos por el Tour", por Carlos Arribas y Sergui López Egea.

19h00 Mesa Redonda: "El Tour. Un paseo por su historia y sus protagonistas".

Invitados:

Carlos Arribas (Periodista Diario El PAIS)
Sergui López Egea (Periodista El periódico de Cataluña)
Pedro Delgado (Exciclista profesional. Ganador TOUR de Francia)
Vicente Belda (Director Deportivo Equipo Kelme - Costa Blanca)
Pablo Lastras (Ciclista Equipo Banesto)
Juan Antonio Gutiérrez (Periodista Diario AS)

28 DE NOVIEMBRE

18h00 Ponencia: "Planificación de la Preparación Física en el equipo U.S. Postal".

Por: Pepe Martí (preparador físico del U.S. Postal).

19h00 Mesa Redonda: " El progresivo cambio en el perfil del ciclista español"

Invitados:

Oscar Sevilla (Ciclista equipo Kelme - Costa Blanca)
Alejandro Valverde (Ciclista equipo Kelme - Costa Blanca)
Francisco Antequera Alabau (Seleccionado Nacional)
Josi Garay (Periodista Diario Marca)
José A. Pecharromán (Ciclista equipo Paternina - Costa de Almería)

29 DE NOVIEMBRE

18h00 Entrega del " III Trofeo Pedro González" a "Roberto Heras, Ganador de dos Vueltas a España (Ciclista U.S. Postal)".

18h30 Ponencia: "Estudio sobre la rentabilidad publicitaria del ciclismo profesional".

Por: Josean Fernández Matxin (Director del equipo Sanyer - Dusal)

19h30 Mesa Redonda: "Imagen del Ciclismo actual. Los problemas de la esponsorización".

Invitados:

Juan Martínez Oliver (Director equipo Paternina - Costa de Almería)
Mamen Beltrán (Ciclista equipo U.S. Postal)
Benito Urbarru (Periodista Diario Vasco)
Miguel Madariaga (Manager equipo Euskatel - Euskadi)

21h00 Clausura.

Se entregará, a los interesados que asistan a la totalidad de la jornada, Diploma acreditativo de la Dirección General de Deportes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha (sola de portada).